

Robertlandy Simon et Roamy Alonso de retour à Cuba



La Havane, 18 mai, (RHC).- Robertlandy Simon et Roamy Alonso, deux grands volleyeurs cubains, sont rentrés à La Havane cette fin de semaine sur un vol humanitaire en provenance de l'Italie.

«Nous sommes très contents d'être de retour chez nous. On sera isolés quelques jours en respectant les mesures sanitaires jusqu'à ce qu'on puisse rejoindre la famille » a déclaré Simon à Radio Havane Cuba peu après son arrivée à l'aéroport international José Marti de notre pays.

Considéré comme l'un des meilleurs avant-centres du volley mondial, Robertlandy Simon a récemment confirmé son engagement de soutenir les efforts de la sélection nationale à la recherche de la qualification pour les JO de Paris 2024.

Dans des déclarations au site spécialisé argentin Somos Volley, Simon a souligné : «Je reste avec eux. J'essaie de leur donner un coup de main et j'espère qu'ils pourront qualifier pour les Jeux Olympiques».

Il a déploré que Cuba manque d'expérience de travail et de moyens pour s'intégrer au

volley moderne.

Il a quand-même auguré un bel avenir pour le volley cubain étant donné la génération de talents actuels dont Marlon Yant, Miguel Angel López, Osniel Melgarejo et Roamy Alonso.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/222997-robertlandy-simon-et-roamy-alonso-de-retour-a-cuba>



Radio Habana Cuba